

NO HAY MÁS GRANDE QUE TÚ EN LA TIERRA, DE TODAS TUS COSAS NO HAY MÁS GRANDES QUE TÚ, NO SON MAYOR QUE TÚ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de diciembre de 2013
Médium: José Luis Sánchez Acosta

NADA HAY QUE BUSCAR AFUERA, NO TIENES QUE PERSEGUIR NADA, PORQUE NO HAY MÁS GRANDE QUE TÚ EN LA TIERRA, DE TODAS TUS COSAS NO HAY MÁS GRANDE QUE TÚ, PODRÁS VER MUCHAS COSAS GRANDES EN LA TIERRA, PERO NO SON MAYOR QUE TÚ, PORQUE VOSOTROS ERES EL GRAN CREADOR DE AQUELLO,

[20131229] Amados míos, benditos sean vosotros, apacienten su corazón y su mente, apacientenla y solamente tienes que estar aquí, si queréis convivir conmigo tan siquiera estos instantes, dedícalo y recíbeme ahí en tu interno, en tu alma, en tu mente, ábreme las puertas de vuestro corazón para que Yo pueda estar contigo y ser Yo la luz en vuestro camino.

Amados míos, vosotros saben que en ningún lado me han de encontrar, solo en tu corazón y ahí platicaremos, ahí hablarás conmigo y Yo contigo, pero apacienta a vuestro corazón y vuestra alma, vuestra mente, apacientense. Y de vosotros depende llevar este torrencial de agua viva, de comer de este pan sin levadura, de vosotros depende, como han dependido siempre todas las cosas que has hecho, estás haciendo y harás, de vosotros depende. Depende cada instante de vuestra vida, eres el responsable de todas las cosas tuyas, de todos lo que está en vuestros entornos, vosotros eres responsable.

Hermanos, es por eso que os digo, vosotros son Alquimistas, lo han sido, lo son y lo seguirán siendo por toda la eternidad. Porque mi Padre es contigo y tú eres con mi Padre, solamente que vosotros se han extraviado y has cambiado de posiciones. Pero sed como el Hijo pródigo, sed como él, que éste se fue, experimentó la vida y vio que no había más que regresar al Padre. Vosotros son como él, ya mucho tiempo han estado en el lado adverso, pues hoy deben reflexionar, deben admitir que son del Gran Poder, que son de la Gran Luz, del Gran Creador y que son como Él y que has hecho como Él. Porque vosotros han hecho, han hecho porque todo lo habéis cambiado, en toda tu vida habéis batallado para cambiar las cosas, pero a la luz la has hecho oscuridad, a la opulencia divina la has hecho pobreza, a la salud perfecta la has hecho enfermedad, vosotros han cambiado todo, a la armonía la has vuelto desarmonía, al perdón la habéis puesto como venganza.

Pero están aquí vosotros conmigo y Yo poderles explicar esta verdad, pues hoy que estás aquí espero que puedas llevar esta luz, este tu espíritu es de vosotros, de vosotros que estás en este cuerpo, porque este cuerpo no hace nada, es inerte sin vosotros, todo vuestro cuerpo mueve, pero eres tú mismo el que mueves a tu cuerpo, porque tú estás ahí. Pues todo lo que habéis hecho no es tu cuerpo, a tu cuerpo lo has tomado como tal es, un instrumento tuyo, así habéis hecho tantas cosas, tantas cosas que vosotros sabéis. Pero Yo te vengo a buscar, Yo te vengo a decir que ya no andes en ese mundo, que vuelvas al mundo original, al mundo sagrado que Dios os ha dado. Esta tierra, este mundo donde vosotros estás, es la heredad que Dios mi Padre os ha dado, pero vosotros como SERES experimentando todo lo negativo habéis puesto las cosas, habéis cambiado. Pues hoy que estás aquí, y que me estás escuchando, te digo, este es el momento, esta es la hora de que vosotros tienes que

cambiar vuestras formas, tienes que renovar vuestra conciencia, vuestra alma, para que vuestros pensamientos salgan como una luz, hechos luz.

Pero conócete como el GRAN SER en este cuerpo y en esta tierra, reconócete que eres el GRAN SER actuando como siempre ha actuado, porque lo que tenéis que hacer es volverlo todo a la gran naturaleza, es modificarlo de nueva cuenta y entonces todo este tu mundo será el paraíso, porque vosotros estáis aquí y lo habéis renovado. Mientras que vosotros, que mi amada y bendita Humanidad, sigan en sus conjeturas, entonces este mundo obtendrá, como obtiene el pasado y en este presente se revela y se seguirá revelando cada día más, porque es lo tuyo, es de vosotros. **Pues por eso les digo, cambien, sean distintos, vuelvan al redil, al camino eterno, créanse que vosotros son los SERES, los dueños de este universo y que lo que les da este universo son tus cosas mismas.**

Deben aceptarse a sí mismos, deben aceptarse como el Creador de tus propias formas, de todo lo que tienes, de todo lo que escuchas, de todo lo que ves, de todo lo que sientes, siempre serás tú. Penetren este mundo, este cielo divino, celestial, que Yo os les doy, que Yo os les entrego, ya que vosotros estáis aquí, te digo. **Nada hay que buscar a fuera, no tienes que perseguir nada, porque no hay más grande que tú en la tierra, de todas tus cosas no hay más grande que tú, podrás ver muchas cosas grandes en la tierra, pero no son mayor que tú, porque vosotros eres el Gran Creador de aquello, sí.** Y Yo les digo, créanse vosotros que son SERES, SERES encanados, SERES todavía en este cuerpo y aprende a manejar vuestros propios dones que el Padre-Madre-Dios os ha dado a todos por igual.

Entren a este cielo divino, entren a este cielo celestial, les está esperando siempre, porque de aquí salieron y aquí deben volver en vuestro tiempo de satisfacción, porque vosotros no habéis saciado tu lado negativo, así sea como la prepotencia, el odio, la ambición, la lujuria, egoísmo, envidia, no has saciado aquello y muchas cosas más que tienes en tu SER como secretos. **Porque vosotros tenéis secretos entre vosotros mismos, cada quien tiene secretos, secretos que solo tú sabes ahí en tu alma, en tu mente, tú como SER lo sabes.** Pero delante de la Ley Divina del Padre, doblégate, mi bien amado, dobléguense para que puedan penetrar este mundo celestial que Yo os les ofrezco. Sean nuevos, sean diferentes, sean vosotros, manéjense como SERES encarnados y hagan las cosas como SERES encarnados, es tiempo que des esa muestra divina y empieces a modificar todas las cosas que vosotros saben que habéis hecho, que está entre lo negativo. Entren pues y Yo siempre he estado contigo, pero siempre, pero siempre he estado contigo hasta hoy y hasta siempre voy a estar contigo, porque mi misión es aclarar tu mente, aclarar tus sentidos y que te des cuenta que tú mismo eres el autor de todas tus experiencias.

A vosotros, les digo, no hay castigos para vosotros que vengan del Padre, del Yo que os dicen vuestros hermanos de un Padre en los cielos, de un Padre afuera de ti, no. No hay castigos que vengan de nada, de nadie, todos los castigos que están sobre ti, sobre esta tierra, son tuyos. ¿No eres tú Dios? ¿No eres tú quien has creado todas las cosas que habéis vivenciado, experimentado? ¿No eres tú el Creador? Pues tú mismo eres quien vas y estás pagando y quieres cambiar, si lo quieres las formas, ¿no eres tú mismo, mis bien amados?, ¿no de ti es la gloria? Nadie os les dará la gloria, nadie, nadie da gloria, nadie da reino, solo eres tú mismo quien llegas a este clímax de verdad. Cuando llegues y llegas a ser el Creador, a confirmarlo sobre ti mismo, has llegado a un reino eterno, a una vida celestial y hayas cambiado todo, vosotros, como siempre, verás tu reino y como todos los ven, pero ese reino es como ellos, como vosotros lo han hecho. Porque el reino es todo lo que deseas, quieres hacer y lo haces llegas a un reino, llegas a una meta, a una morada. Y aquí en la tierra, ¿qué hay?, ¿qué tienen vosotros? ¿Pues no tienen calamidades? ¿No tienen enfermedades? ¿No tienen confusiones? ¿No viven en la miseria? Pues esto es tu reino, ahí vives. ¿No vives en la maldad? ¿No haces maldad y no estás haciendo y tantas cosas? Pues eso es tu reino. Para cambiar de morada, de reino, de paraíso, tienes que hacerlo diferente, de acuerdo a las Leyes Divinas del Padre. Y entonces para esto serás el GRAN SER humilde.

Mientras vosotros te pases la vida en tus posiciones, porque cada uno de vosotros guarda una posición, un estado de ser. Y Yo no he venido a separar, sino he venido a sacarles de la separación y hacerles UNO SOLO en la vida, porque vosotros no conocéis del amor, y si vosotros lo conoces, no lo ejecutas. Les digo esto, porque aquí surgiría tu amor, se vería hasta por las paredes, hasta por el

techo de esta casa se vería tu amor, con tus hermanos se vería el amor y entonces esto será conocido en vosotros. Cuando vosotros poseáis el amor será conocido y te rendirán tributo todas las cosas, hasta las piedras estarán contigo, hasta un grano de arena estará contigo y te obedecerá. Cuando así poseas la paz, el amor, poseas el perdón, poseas la belleza, poseas todo, todo estará contigo, porque todo lo harás hermoso, lo harás bello ante todo y todo ha de cambiar. Si esto cada cosa la podéis distinguir en eso negativo, es porque cada uno de vosotros se encuentra en esa posición; cuando así se salgan de esa posición, entonces edificarás un nuevo reino, una nueva morada y estarás en tu nueva morada y cantarás de gloria al Padre y la redención se llenará de gozo, de placer.

Hermanos míos, pues por eso les digo, cambien, sálganse de sus posturas, sálganse de esas posturas donde cada uno de vosotros se encuentra y demuéstrense el amor único, la paz única. Demuestren esto ante vosotros y serán, y así todo le reconocerá a vosotros y vendrán contigo y vosotros, como Yo, lo harás descansar, como Yo lo hago contigo, lo he hecho contigo. **Porque Soy el delantero de vosotros en este mundo y en cada tiempo lo he sido, porque Yo Soy quien ha estado con vosotros, los pobres, pero no me refiero a una pobreza material, sino me refiero a una pobreza álmica, a una pobreza de conciencia, a eso me refiero, donde vosotros habéis olvidado todos los atributos que Dios, como Él te ha hecho.** Y entonces te perdiste en tu camino, en vuestra trayectoria, vosotros se perdieron, se perdieron queriendo crear, haciendo creaciones distintas y esto es el resultado de tus creaciones.

Porque vosotros cambiasteis al mundo, cambiaste a esta tierra, a todas sus cosas, cambiaste todo lo divino por todo lo oscuro, cambiaste todo y esto os te está dando, porque es a semejanza de lo que os te dije, el que siembra cosecha. Y vosotros habéis sembrado y estás cosechando, estás cosechando. ¿No hay guerras? ¿No hay terremotos? ¿No hay ciclones? Todo esto que ha pasado en todos vuestros tiempos, todo, le han echado la culpa a un Dios afuera, a un Dios que se dice está en los cielos, no, mis bien amados. Vosotros lo han hecho, todas las destrucciones que has visto y que has escuchado, todo esto, es provocado por vosotros mismos, los moradores. Vosotros también si continuas con este paso que os tenéis de venganza, de odio, de envidias, de celos, de enfermedades, también sufrían consecuencias. Pero hoy, vosotros a sí mismos, se pueden salvar y la salvación es cambiarlo todo.

Hoy tienes que demostrar que estás dentro de un conocimiento espiritual, pues tienes que cambiar, si logras cambiar vosotros en sí mismos, van a poder cambiar las cosas que parecen distantes de vosotros y son de vosotros mismos. Podrás cambiar todo si ves vuestro tiempo y ves que las plantas ya no dan sus frutos, podrás cambiarlo, pueden cambiarlo. Es tu responsabilidad, porque vosotros son los que así sometiste al plantío a esos estados con tu pensar, con tu actuar, con tu forma de ver la vida. ¿No sabes, pues, que esto es eterno y que es de todos? Pero vosotros empezasteis a separar, todo lo hiciste así, hermanos míos. **Habéis alterado todo esto, las salidas de los mares, vosotros lo has hecho en masas, porque es una gran energía que vosotros en conjunto desplazas y así a todo lo has cambiado.** Pues cambia tú, mis bien amados, tienes que ver en ti que tú eres el SER poderoso, el SER eterno, el SER sublime, el SER consciente que andas sobre esta tierra y en un cuerpo que Dios, que Dios Padre en tu interno, en conjunto os ha dado y ha dado como heredad esta tierra para que vosotros podáis vivir, para que sientas un núcleo en la vida.

Pero de vosotros depende, cambia tú, cambia, has oído las historias que hoy son espejos tuyos, cambia tú y déjalos a mis hermanos que les llegue el arrepentimiento cuando les ha de llegar, en su vida sabrán lo tarde o lo temprano que os les llegó, pero ha de llegar. Vosotros que me estás escuchando y que estás sabiendo de Mí todo esto, cambia tú, sean diferentes vosotros hoy, demuestren la estancia en la que estamos. Porque Yo os les he dicho cosas fuertes en vuestra vida y vosotros no me han creído, ni en toda vida lo han creído, porque le crees a todo lo negativo, a lo de afuera, no a ti mismo. Porque Yo os te dije y te digo, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, qué no harías. En aquel tiempo os les dije: “Podrías decirle a ese árbol arráncate de allí y vete al mar y lo haría, en verdad lo haría”. Lo mismo hoy les digo hoy, **si tuvieras la fe vosotros hicieras tus alimentos, hicieras todo para ti y aun para tus hermanos y no sería necesario obedecer al hombre, al que os les yuga, les mantiene yugados, atados. Porque vosotros son sus presas de ellos, porque vosotros son sus mozos de ellos, pero sigues más al hombre que a Mí.**

Yo les expreso esto a vosotros para que tomes conciencia de sí mismo y empieces a cambiar y a demostrar que estás conmigo, vosotros en conjunto podríais hacer todo, todas las cosas cambiarlas y poder ayudar a vuestros hermanos que no conocen, que les falta la fe. **Hoy a vosotros también os falta la fe, pero a vosotros les digo, muchos y todos buscan la fe y ésta nunca llegará, ¿sabéis por qué? Porque la fe eres tú mismo, de ti ha de salir y sale siempre. La fe está en tu corazón y cuando os te das cuenta que eres tú el CREADOR y te llenas de amor, se funde y sale la fe de tu corazón hacia el mundo tierra, capaz de parar la tempestad como Yo lo hice en tu tierra, en este mundo. ¿No os hice, pues, de un pan muchos panes? ¿No os hice, pues, de un pez muchos peces? ¿No os convertí el agua en vino? ¿No le puse sabor y color? Y todo esto pueden hacerlo vosotros. ¿No os hice arder la zarza? Y Yo os dije, todo esto y más de esto harán en vuestro tiempo. Y esto lo sostengo contigo y con todos, que esto y más tendrás que hacer vosotros en vuestro viaje.**

Porque has pecado tanto y tendrás que devolverlo todo, porque de eso se llena el perdón. Hay dos clases de perdón, el de la palabra y el de los hechos, cuando ofendes con palabras, con palabras te perdonan, pero cuando ofendes con errores, entonces se requiere hacer otra clase de perdón. Vosotros ahí en vuestro interno hagan esto, si habéis ofendido con palabras, pedid perdón de corazón, pero pídelo y te será otorgado el perdón. Pero si habéis cometido errores, como, por ejemplo, habéis enfermado a tu hermano o lo habéis mutilado o le habéis quitado el pan de cada día, vosotros con palabras no serás perdonado, es necesario enmendar todas las cosas. Porque acordaos de lo que os dije, tela nueva en remiendo viejo no sirve, uno desgarrará al otro, es necesario que las dos cosas estén a su nivel.

Pues vosotros no deben engañarse ya más, no deben estar engañados que tienes todo ganado, porque, ¿qué han hecho para salvar vuestras vidas? Para vosotros ser perdonados, ¿qué han hecho? Entren en esa reflexión divina y reflexionen vosotros, vosotros que me escuchas y vosotros que no estás aquí, pero que os tienes la intención de escucharme en tu interno también se os digo. Hermanos míos, os digo esto a vosotros que me escuchas para que sepas cómo es alcanzar un perdón, para que vosotros hoy empecéis hacer méritos en vuestra vida.

Hermanos, en verdad os digo, he visto florecer las plantas cómo florecen y dan sus frutos y a vosotros qué tanto os cuesta hacer los cambios, qué tanto os cuesta morir y nacer de nuevo. Y no me refiero al cuerpo, me refiero a vuestra conciencia, a vuestra alma y a vuestra mente, cómo les cuesta hacer los actos verdaderos.

Benditos sean vosotros, hermanos, pero aun así Yo siempre estoy con vosotros, Yo siempre estoy, estaré, como he estado y les seguiré a donde vayan, como siempre les he seguido, aunque vosotros muchas veces, tantas veces, has rechazado mi alimento, lo han rechazado, hasta hoy no quieres mi alimento, no quieres de este alimento, pero no importa, sé que no tienes hambre todavía, el hambre ha de llegar y lo habéis de comer. Sí, mis bien amados, es como en tu tierra, mientras tienes comida, pues no sufren, cuando no hay comida les entra el afligimiento y comes delo que sea. Pues acá en este mundo sagrado ha de llegar tu hambre y me has de pedir y Yo te daré como siempre.

Benditos sean, sigan vosotros, no cansen, sigue golpeando a vuestra mentecita, síguela haciendo tuya, que no parezcan dos, sino uno mismo. Porque vuestra mentecita es solamente una herramienta más, es un instrumento más para que vosotros llegues a donde quieras llegar, así es vuestra mentecita. Por este instrumento, este ha sido mi mensaje, espero lo lleven, espero lo tomes como el cáliz, como el pan sin levadura, espero que vosotros lo sepas aquilatar como una gran joya en vuestro espíritu, en vosotros.

Por lo tanto, os digo, mi paz os dejo, mi paz os doy, vayan y sigan en paz, y sigan demostrando que estoy contigo, que siempre estoy contigo, demuéstrenlo y Yo les mando a vencer al mundo, como Yo mismo lo he vencido. Benditos sean vosotros y para siempre, hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

NO HAY MÁS GRANDE QUE TÚ EN LA TIERRA, DE TODAS TUS COSAS NO HAY MÁS GRANDES QUE TÚ, NO SON MAYOR QUE TÚ.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.